

El nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé. Información general



El BMW Serie 2 Gran Coupé ofrece la experiencia de deportividad y elegancia al segmento de los compactos premium. La segunda generación del modelo de 4 puertas ahora pone aún más énfasis en estas cualidades distintivas de BMW. Un claro aumento de presencia y un rendimiento dinámico en el diseño confieren al nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé un aspecto particularmente extrovertido. Una gama de motores completamente renovada, una tecnología de suspensión ampliamente mejorada y sistemas innovadores para la conducción y el estacionamiento automatizados garantizan un placer de conducción único.

El carácter progresista del nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé también es evidente en el ámbito de la digitalización. La experiencia del usuario en el interior rediseñado viene definida por el nuevo BMW iDrive con selección rápida (QuickSelect) y una amplia gama de servicios digitales y juegos integrados en el vehículo basados en el sistema operativo BMW 9.

El nuevo BMW Serie 2 Coupé se producirá en la planta del Grupo BMW en Leipzig y su lanzamiento al mercado comenzará en marzo de 2025.

Elegancia deportiva con el estilo característico de la marca BMW.

El diseño exterior del nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé se define por una sección delantera expresiva, una silueta alargada y dinámica y una parte trasera de diseño potente. Esto transmite aún más claramente la elegancia deportiva que es tan característica de un BMW Gran Coupé.

La amplia parrilla del radiador de BMW, situada debajo de los faros, con una innovadora estructura de barras verticales y diagonales en su interior, y la gran entrada de aire inferior, confieren al nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé una apariencia baja que se adapta a la carretera.

Los faros LED de serie incluyen elementos verticales para las luces de circulación diurna y los intermitentes. Como opción, están disponibles faros LED adaptativos con luz de carretera con antideslumbramiento, función de luz en curvas y detalles en azul. La opción BMW Iconic Glow,

que incluye una iluminación de contorno para la parrilla del radiador de BMW, estará disponible a partir de marzo de 2025.

La vista lateral se caracteriza por el capó largo, los voladizos cortos y una línea de techo que fluye suavemente. Una pronunciada hendidura en la transición hacia la parte trasera acentúa la sección de los hombros, de forma atlética. En la parte trasera del elegante gráfico alargado de la ventanilla lateral, un número 2 grabado discretamente en relieve resalta la característica curvatura de Hofmeister. La parte trasera debe su aspecto potente y moderno a una estructura de superficie especialmente amplia dividida en unas pocas líneas, luces planas con una muesca llamativa y tubos de escape integrados de forma invisible (excepción: el BMW M235 xDrive Gran Coupé). El paquete M Sport y el paquete M Sport Pro ofrecen más detalles para un rendimiento dinámico refinado.

La gama de acabados exteriores incluye dos pinturas sólidas y siete pinturas metalizadas, además de cuatro pinturas BMW Individual y una selección de numerosas pinturas especiales BMW Individual. Para el techo hay disponible un acabado negro brillante y contrastante.

La segunda generación del BMW Serie 2 Gran Coupé ha aumentado su longitud en 20 milímetros hasta situarse en 4.546 milímetros, mientras que la distancia entre ejes es de 2.670 milímetros. La anchura del vehículo es de 1.800 milímetros y la altura se ha incrementado en 25 milímetros hasta alcanzar los 1.445 milímetros.

Interior exento de piel en un ambiente premium de primera clase.

El interior de nuevo diseño del BMW Serie 2 Gran Coupé está completamente libre de piel de serie. El acabado Veganza/Alcantara está disponible como opción, combinado con costuras contrastantes cosidas a mano para el panel de instrumentos. Las molduras interiores de aluminio fresado, retroiluminadas de forma dinámica, también contribuyen a crear el ambiente deportivo y refinado de primera calidad del vehículo. La pantalla curva de BMW y el selector de marchas de nuevo diseño subrayan el carácter progresivo del interior.

Los asientos de nuevo diseño proporcionan un alto nivel de confort en viajes largos. Además de los asientos de serie, se ofrecen los asientos deportivos y los asientos deportivos M (opcionales). Hay opciones de ajuste con calefacción de los asientos y accionamiento eléctrico para todas las versiones. Los asientos deportivos también se pueden combinar opcionalmente con una función de masaje, mientras que los asientos M Sport disponen de un soporte lumbar. El volante deportivo de

serie se puede cambiar por un volante M de cuero, que también ha sido rediseñado. Forma parte del paquete M Sport y cuenta con levas de cambio para los cambios de marcha manuales. El airbag de interacción entre el conductor y el pasajero delantero ahora contribuye de serie a optimizar la protección de los ocupantes. El respaldo del asiento trasero ofrece una división de 40: 20: 40 de serie, mientras que el volumen de almacenamiento es de 430 litros (BMW 220 Gran Coupé, BMW 220d Gran Coupé: 360 litros).

Un modelo de gama alta con un ADN de competición y un rendimiento excepcional.

El BMW M235 xDrive Gran Coupé (consumo de combustible combinado: 8,2 — 7,5 l/100 km; emisiones combinadas de CO₂: 185 — 170 g/km según el WLTP; clases de CO₂: G — F) se encuentra en lo más alto de la gama de modelos y presenta características de rendimiento significativamente mejoradas. Impulsado por un motor de 4 cilindros y 221 kW/300 CV, el automóvil BMW M de alto rendimiento acelera de 0 a 100 km/h en 4,9 segundos. También se ofrece en exclusiva para el BMW M235 xDrive Gran Coupé un paquete técnico M para un rendimiento orientado a los circuitos de carreras, que incluye medidas adicionales de construcción ligera, llantas de aleación ligera M forjadas de 19 pulgadas y un sistema de frenos compuesto M que ofrece un rendimiento de desaceleración particularmente alto.

El paquete M Sport con suspensión M adaptativa y dirección deportiva.

La suspensión M adaptativa, una característica estándar del nuevo BMW M235 xDrive Gran Coupé, que se ofrece como parte del paquete M Sport opcional para todas las demás variantes del modelo, mejora la agilidad y la comodidad en largas distancias mediante amortiguadores variables, controlados mecánicamente y selectivos en frecuencia. Los picos de presión dentro de los amortiguadores se suavizan mediante válvulas adicionales que actúan en el lado de tracción. Con la suspensión adaptativa M, el vehículo reduce su altura hasta 8 milímetros y también incluye dirección deportiva.

Nueva generación de motores, con caja de cambios Steptronic de 7 velocidades de serie.

Además, la gama de propulsores para su lanzamiento al mercado incluye motores avanzados de gasolina y diésel de 4 cilindros con 125 kW/170 CV en el nuevo BMW 220 Gran Coupé (consumo de combustible combinado: 5,7 — 5,2 l/100 km; emisiones combinadas de CO₂: 129 — 119 g/km según WLTP; clase CO₂: D) y 120 kW/163 CV en el nuevo

BMW 220d Gran Coupé (consumo de combustible combinado: 4,6 — 4,2 l/100 km); emisiones combinadas de CO₂: 120 — 110 g/km según WLTP; clases de CO₂: D (C) y 110 kW/150 CV en el nuevo BMW 218d Gran Coupé (consumo de combustible combinado: 5,0 — 4,6 l/100 km; emisiones combinadas de CO₂: 130 — 120 g/km según WLTP; clase CO₂: D). Todos los motores transfieren su potencia a la carretera de serie mediante una caja de cambios Steptronic de 7 velocidades con doble embrague. Los motores del BMW 220 Gran Coupé y del BMW 220d Gran Coupé están electrificados con tecnología híbrida media (mild hybrid) de 48 voltios.

Rigidez de la carrocería mejorada, chasis más desarrollado.

La mayor rigidez de la estructura de la carrocería y de las conexiones del chasis ayuda al nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé a mejorar la agilidad, la precisión de la dirección y la dinámica en las curvas. El perfeccionamiento adicional del chasis incluye una cinemática optimizada y una nueva tecnología de amortiguadores. La mayor inclinación de las ruedas delanteras garantiza una conducción estable en línea recta y una respuesta de dirección optimizada.

Las características estándar también incluyen la limitación del deslizamiento de las ruedas con control directo, un sistema de frenado integrado y llantas de aleación ligera de 17 pulgadas (BMW M235 xDrive Gran Coupé: 18 pulgadas). El paquete M Sport incluye una suspensión M adaptativa con suspensión rebajada, dirección deportiva y llantas de aleación ligera de 18 pulgadas. Los extras opcionales incluyen llantas de aleación ligera de hasta 19 pulgadas de diámetro y un sistema de frenos M Sport.

Sistemas modernos para la conducción y el estacionamiento parcialmente automatizados.

Los sistemas de asistencia al conductor de serie y opcionales disponibles para el nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé establecen estándares entre la competencia en términos de rango funcional y confiabilidad. Las características de serie incluyen el asistente de conducción con aviso de colisión frontal, aviso de cambio de carril, aviso de salida e información sobre el límite de velocidad, así como el asistente de estacionamiento con asistente de marcha atrás.

Las características opcionales más destacadas incluyen el asistente de dirección y control de carril, el asistente automático de límite de velocidad y un control de velocidad en ruta cuando se utiliza el control de cruceo activo con función Stop & Go. El Parking Assistant Professional

profesional también está disponible para los modelos BMW 220 Gran Coupé y BMW 220d Gran Coupé, lo que permite a los conductores controlar las maniobras de aparcamiento desde fuera del vehículo mediante un teléfono móvil y la aplicación My BMW.

Amplio equipamiento de serie y opciones de alta calidad.

La gama considerablemente ampliada de equipamiento de serie del nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé también incluye el BMW Live Cockpit Plus, que incorpora el sistema de navegación basado en la nube BMW Maps. Los nuevos paquetes de equipamiento opcionales permiten una personalización específica. Por ejemplo, el paquete Innovation incluye el BMW Live Cockpit Professional con pantalla frontal BMW y vista aumentada en la pantalla de control, así como Parking Assistant Plus.

Los componentes del paquete Premium son la opción de telefonía con carga inalámbrica, el acceso confort, la proyección del logotipo desde los retrovisores exteriores, el retrovisor interior con atenuación automática y los faros LED adaptativos. El programa de extras opcionales también incluye un aire acondicionado automático de 2 zonas, un techo corredizo panorámico de cristal y el sistema de altavoces de alta fidelidad Harman/Kardon.

BMW iDrive con selección rápida (QuickSelect) y BMW Digital Premium.

El BMW iDrive, basado en el sistema operativo BMW 9, está disponible en el nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé para un manejo intuitivo y cómodo de las funciones del vehículo. La selección rápida permite acceder directamente a todas las funciones principales del vehículo sin tener que cambiar a un submenú. Esto significa que el habitáculo del nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé está diseñado de manera uniforme para un funcionamiento multimodal mediante funciones táctiles, control por voz y botones multifunción en el volante.

Mientras tanto, las actualizaciones de BMW ConnectedDrive permiten a los clientes añadir determinadas funciones del vehículo durante un período de tiempo específico. El nuevo BMW Digital Premium también está disponible para el nuevo BMW Serie 2 Gran Coupé en la tienda BMW ConnectedDrive. Ofrece servicios de entretenimiento específicos para cada país, como transmisión de música y vídeo, noticias y juegos, "My Modes" adicionales y también funciones de navegación avanzadas, como la vista por satélite y la pantalla de edificios en 3D, así como la nueva vista en curva junto con la pantalla Head-Up Display de BMW.

Las actualizaciones de software a distancia permiten descargar al vehículo de forma gratuita mejoras de calidad y funciones adicionales «de forma inalámbrica». La integración de los teléfonos inteligentes con Apple CarPlay y Android Auto está disponible de serie. Con BMW ID y la aplicación My BMW, los usuarios pueden personalizar su experiencia de usuario, mientras que con el BMW Digital Key Plus opcional, los teléfonos móviles y relojes inteligentes compatibles pueden utilizar la función de llave del vehículo.

Todas las cifras relativas al rendimiento de conducción, el consumo de combustible y las emisiones son provisionales.

Todas las variantes de modelo, los niveles de equipamiento, las especificaciones técnicas y los valores de consumo y emisiones descritos corresponden a los disponibles en el mercado de la automoción en Alemania. Las dimensiones se refieren a un vehículo equipado con el equipamiento básico en Alemania, en función del tamaño de rueda y neumático seleccionado, así como del equipamiento opcional seleccionado. Estas pueden cambiar en función de la configuración del vehículo.

Las cifras oficiales de consumo de combustible, emisiones de CO₂ y consumo de energía se midieron utilizando el método estipulado y cumplen con el Reglamento VO (CE) 715/2007, en su versión modificada. Cuando se muestra un rango, las cifras del WLTP tienen en cuenta el impacto de los extras opcionales.

También encontrará más información sobre los procedimientos de medición WLTP y NEDC en www.bmw.de/wltp.